

1月27日（火）



版画の作品が仕上がってきました。4年生にとっては、昨年度の線彫りからスキルアップして、自画像を上手に彫っていました。丁寧に刷り残しがないように仕上げていました。きれいに刷り上がって、満足そうでした。



6年生の道徳の様子です。自分ならどうするか、実演しながら考えています。

道徳での最終目標は、イメージしたことが生活の中で実行できるかどうかの実践力につけることです。教室で学んだことが実生活でも発揮できることを願っています。



先週の土曜日から全国学校給食週間が始まりました。今週から校内でもビデオ放送をしたり、給食委員会によるクイズ大会が計画されていました。

今日は、「パクっとうべ給食」の日です。宇部市の二俣瀬でとれたじゃがいもを使った塩肉じゃがが出来ました。畑でじゃがいもがとれるまでの様子がビデオで紹介されました。宇部でどんな野菜がとれているか、3年生以上の方は答えられるのでは？宇部の銘菓、利休さんもいただきました。

日中は日の差す時間もあり、ほっとしました。運動場から元気のよい声が聞こえます。5校時には、3年生が体育をしていました。サッカーの練習でしょうか。グループに分かれ、ハードルをゴールに見立ててボールを蹴っています。

寒くてもしっかりと動くことで体も温まります。授業や休み時間をとおして、丈夫な体をつくっています。

